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Es ist halt wie im normalen Leben auch. Bzw. sollte zumindest so sein.

Bevor du dir ein Auto kaufst, überlegst du ja nicht nur, ob du den Kaufpreis aufbringen, sondern
ob du dir die Karre tatsächlich auch leisten kannst.

Es ist ja nicht nur mit dem Kaufen getan, du musst ja auch gucken, dass du den Betrieb
(Kraftstoff, Versicherungen, Steuern, Instandhaltung, Reparaturen, Reifen etc. etc.) bezahlen
kannst.

Ähnlich ist es auch, wenn du einen neuen Spieler holst. Der muss ja auch in das
Betriebskostengefüge passen.

Selbst wenn er augenscheinlich nix kost, oder "nur" geliehen wird, so verursacht er eben doch
im Hintergrund entsprechende Kosten.

Diesen Spagat gilt es zu bewältigen. Keine leichte Aufgabe für unsere Verantwortlichen.

Und ja, je später ein Spieler geholt wird, desto eher ist dieser ggf. zu Zugeständnissen
dahingehend bereit.

Wir hatten ja gestern schon so eine Analogie mit der Disco zur späten Stunden KillerDriller 

Überall nur Kompromisse, die jeder in seinem täglichen Leben eingeht - aber dem Glubb will
man natürlich sowas nicht zugestehen.
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sport/?postID=2648483#post2648483

https://www.glubbforum.de/user/414-killerdriller/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2648483#post2648483
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2648483#post2648483

